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金沢市内ＲＣの１・２月例会変更のご案内
2/12（水）18:00～「金沢ﾆｭｰｸ゙ ﾗﾝﾄﾞホテル」金沢ＲＣ

2/3（月）→2/2（火）18:「松魚亭」2/10休会金沢東ＲＣ

2/27 18:30～「松魚亭」金沢北ＲＣ

2/3（月）→2/2（日）創立 周年記念例会9:香林坊ＲＣ 15
30～「金沢エクセルホテル東急」2/10（月 「休会」）

1/28（火）→1/26（日）創立 周年記念例会みなとＲＣ 10
16:15～「金沢全日空ホテル」

土 県立音楽堂 藤舎麻衣さん（斎木妙子会員令嬢）他会員消息 2/15 和と洋のひびき
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今後のクラブ例会のプログラム
１月３０日 百万石の歴史と文化３
２月 ６日 メイクアウィッシュ代表報告会竹田会員紹介
２月１３日 宇多須神社宮司 森博氏 二木会員紹介
２月２０日 木村会員卓話 題未定
２月２７日 金大医学部保健科公衆衛生教授 城戸先生
３月第一もしくは第二木曜日に、オーボエの演奏会予定

新雪立山主峰 天狗平から 礒野紀幸氏撮影

吉田昭生 木場紀子 前田宏智 水野陽子会長： 会長ｲﾚｸﾄ： 直前会長： 副会長： 幹事： 副幹事：坂口國男
池田裕之 山下公一宮永満祐美 理事：会計： 監査：後出博敏 ：SAA 高嶋由治 クラブ奉仕委員長：

斎木妙子 土田初子 江守巧 魏賢任職業奉仕委員長： 社会奉仕委員長： 国際奉仕委員長： 新世代委員長：
石丸幹夫 飯野健志 下村義明会報広報： 情報．増強拡大委員長 修練選考RC
三浦雅博 木村陽子 岩倉舟伊智 相川晶代企画委員長 親睦委員長 友好委員長 事務局

事務局執務時間 月火水金 ： ～ ： 木 ： ～ ： 休憩時間 ： ～ ： 休日 土日祝日10 00 16 00 15 00 20 30 12 00 13 00
5F 920-0853 2-15-1 T076-234-1111 19 00例会場 ホテル日航金沢 〒 金沢市本町 例会日時 木曜日 ：

1 412 920-0852 3-5 T262-2211 F262-2241事務室 ライブ かなざわ 号(前田） 〒 金沢市此花町
E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp URL http://www.hokuriku.ne.jp/million/ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ



- 2 -

吉田昭生会長挨拶
坂口國男エレクト乾杯

昨年に続いて本年も東山会員
のクリニックホールに手作り料理
を持って集まりり、新年の例会を
おこなった。炉辺会合ということ
で西村邦雄会員のスピーチの「人
口からみた日本の現在と将来」を

テーマにみんなで討議しました。

炉辺会合（ 月 日 東山会員宅にて）1 16
西村 邦雄 年 月 日「人口からみた日本の現在と将来」 15 1 19

国連人口推計では，世界人口は増加し続けてており， 年の 億人から 年2000 61 2050
には 億人に達するとされています。一方、日本では 年後の 年に人口のピーク93 3 2006
をむかえ、 億 万人になった後、減り続け， 年には 億 万人、 年1 2774 2050 1 0059 2100
には 万人にまで滅少すると予測されています。原因は少子化にあります。 年6414 200l
に合計特殊出生率が ． と史上最低を記1 33
録しました。１人の女性が一生涯に平均何
人の子どもを産むかを示す数字で で,2.08
あれば人口は増えも減りもしないのです
が、日本は最近ずっと低下し続け、ついに

になってしまいました。1.33
人口が減少すれば．労働力や消費需要が減
少し、社会保障の負担も増大します。年金

の掛け金の増大にも限界があるため、この前初めて年金の給付額が減
らされることになりました。事態は深刻化しているのです。

歳以上の人口が全人口の ％こ達したときその国は高齢化したと65 7
言われ． ％から ％になるまでに要する期間を高齢化速度と呼び，短け7 14
れば短いほど．社会保障、雇用、昇進制度等の変革が急がれるとされてい

24 21ます 日本は 年でしたが 韓国は。 、
20 18年、タイは 年．シンガポールは

年なのです。日本以上に対策が急がれ
る国もある訳です。
肝心の日本における少子化の原因で

すが．直接原因として、出産適齢期の
女性の未婚化や晩婚化、既婚夫婦の子
ども数の減少が上げられています。パ
ラサイトシングルと言われるれる成人
した後も親元を離れず、リッチな独身
生活を楽しむ若者の存在が大きな問題
になりつつあります。結婚して出産し
ても大きく生活レベルを落とさなくて
も済むような対策が必要と提言されて
もいます。僕の個人的感想ですが、そ
んな対策がされてもも少子化は続くと
思います。生活が豊かになればなるほ
ど、子作りに励まなくなるのが人類共

通の傾向だからです。したがって先に上げた 年に 億人に達すると2050 93
いう国連の人口推計通りになるとは思えないのです。地球環境にとっても
その方が良いのだと思うのですが。

社会奉仕委員会の第二回１００歳バンザイ
（月） から 社会福祉法人 粟崎善隣館 デイサービスセンタ1/20 14:00

ー 夕凪苑にて １００歳になられた尾山美和さん（明治３６年１月２５
日生まれ）に、歌手の三輪一夫さんとともに訪れ、数々のヒット曲のなか
から「父ちゃん」をプレゼントし、お元気を祈願しました。
出席者： 二木 吉田 土田 相川 社会奉仕委員長 土田初子

東山クリニック通算 223
30/42 71.43%出席

91.25%8 月修正出席率 146/160

（木）2003.1.16

手作りの持ち込み料理での炉辺会合


